

h

POR EL ORNATO PUBLICO

Redibido el 11/11/43
En realidad, podría ser que Trinidad resulte la ciudad más visitada de Cuba, ya individualmente, ya en forma de excursiones, que vienen con entusiasmo y atraídos por la fama y las informaciones.

No obstante, el ornato público resulta de lo más deficiente, pues en calles, plazas y otros lugares la basura forma pirámides, que tienen que incinerarse por los vecinos, con todas las molestias del humo y las partículas de papel quemado, que forman la consecuencia del necesario procedimiento.

Una ciudad tan visitada debía estar más atendida, con verdadera predilección para evitar que se hagan comentarios desfavorables, perjudicándose los intereses generales de la población y los particulares de los huéspedes o turistas, si las Autoridades—de cualquier clase—no pueden o no lo hacen por abulia o descuido, urge que sea más enérgica la actuación de los vecinos. Muchos ya

barren, riegan y cuidan de la calle; otros no lo hacen, diciendo: que lo haga el Gobierno.

Por los periódicos escritos y hablado, se conoce que los fraudes son inmensos y que SI hay dinero para muchas atenciones, diáero que va a parar a manos de privilegiados de la situación, los que siendo legisladores o no, gozan de impunidad, y más son premiadas las fechorías con la elevación a cargos de confianza.

Volvemos a decir que ya hay en Trinidad más Comisiones d la cuenta, inactivas, sin hacer nada, o como bien dijo en una reunión una culta Dra., las Asociaciones están CENTRALIZADAS, dicho sea en lenguaje vulgar que las manejan unos cuantos y otros pocos las aprovechan.

Hágase algo por el ornato público. Téngase entendido que Trinidad lo merece. No vaya a quebrar la cuerda por lo más delgado, ya ha ordenado el Director de Sanidad que se desaloje el edificio de la Popa, por bien de la salubridad, mientras en lugares más céntricos la basura y

N 2

aguas pestilentes originan enfermedades. Hasta se llega a la barbaridad de sacrificar animales en la vía pública, hasta a pobres perros se le echa estrienina, dando el caso bochornosos espectáculos. Además, la niñez desvalida no tiene protección ni la ancianidad Asilo; y viene al caso recordar que; se recaudaron fondos para ellos y para las tapias del Cementerio.

¿Trinidad continua siendo realengo, factoría o colonia?
De todo un poco. Tal vez indios en mangas de camisa ta, parodeando a la célebre Sarah,

El Liberal
Cen 14/43

